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   する美化活動

自然環境を保
 護するための
 リサイクル活
 動やエコ活動

         子どもや、老人、
      障がいのある人の
手助けをする支援活動地域の防災・防犯活動

地域の歴史や
文化を伝える活動

祭りやイベント
などの地域の
人と交流を行
う活動

健康づくりを
手伝う活動

地域外の人に観光
案内やPRをする活動

江南区役所フェイスブックで江南区の旬の情報を発信しています。→「江南区役所フェイスブック」で検索!!（https://www.facebook.com/konanwardniigata/）

区役所
　だより

令和3年
（２０21年）

こうなん
緑と調和した 賑わいと安らぎのあるまち 江南区 第339号

江南区　人口：68,394 人（＋29） 男：33,291 人（＋22） 女：35,103 人（＋7）　世帯数：27,740 世帯（＋71）　面積：75.42㎞２　令和３年４月末現在（カッコ内は前月比 住民基本台帳による）

編集・発行：新潟市江南区役所地域総務課
〒950‐0195　新潟市江南区泉町3‐4‐5
電話 ： 025‐383‐1000（代表）
FAX：025‐381‐7090
ホームページ：http：//www.city.niigata.lg.jp/konan/

5月16日

自治協ってなあに？
「地域住民と行政のかけはし」じゃ

地域の課題を区役所と連携して解決に取り組んでいるんだよ
よりよい地域になるために頑張っているんだゼ！
みなさん！よろしくお願いします！

問地域総務課 　　　 ☎025-382-4619

氏　名 所 属 団 体　など
○坂井　信行 亀田小学校区コミュニティ協議会

渡邉　寿子 亀田小学校区コミュニティ協議会
石井　尚之 亀田東小学校区コミュニティ協議会
齋藤　真人 亀田東小学校区コミュニティ協議会
石澤　正明 早通小学校区コミュニティ協議会
長場　善信 早通小学校区コミュニティ協議会
阿部　悠 亀田西小学校区コミュニティ協議会
間島　由夏 亀田西小学校区コミュニティ協議会
山本　卓也 横越コミュニティ協議会
今井　麻奈美 横越コミュニティ協議会
西脇　厚 曽野木地区コミュニティ協議会
上村　亮子 曽野木地区コミュニティ協議会
横木　春三 両川地区コミュニティ協議会
畑野　真由美 両川地区コミュニティ協議会
山﨑　明 大江山地区コミュニティ協議会
藤田　市男 大江山地区コミュニティ協議会
田村　敏郎 亀田商工会議所
佐藤　弘明 横越商工会
小野　直樹 酒屋町商工会
小菅　奈穂子 曽野木商工会
遠藤　二郎 亀田郷土地改良区
和澄　徹 江南区民生委員児童委員連絡協議会

◎小林　勲 江南区社会福祉協議会
佐藤　連 江南区支え合いのしくみづくり会議
堀川　諭 ＡＧＮＥＴ新潟

○中野　高子 地域教育コーディネーター
松野　弓子 防災士
伊藤　純一 景観アドバイザー/一級建築士
佐々木　美枝子 公募委員
安久津　ひかり 公募委員

江南区自治協議会委員名簿（◎会長　○副会長）
令和３年５月１日現在

藤五郎じい  スイートくん  十全さん  高ナシ係長  姫ちゃん

江南区親善大使

～地域と行政の「かけはし」～
江南区自治協議会 第8期がスタート！
　江南区自治協議会は、平成19年の政令市移行に伴う区制施行にあわせて設置されて以来、

「協働の要
かなめ

」として、多種多様な地域課題の解決に向けた様々な取り組みを行っています。
　令和３年４月22日に第８期の第1回江南区自治協議会を開催しました。30人中12人が
新しい顔ぶれとなりました。

※任期･･･令和３年４月１日～令和５年３月31日

江南区自治協議会環境教育部会では、２月16日から３月２日の間、区内中学２年生を対象に「江南区が好きか」「住み
続けたいと思うか」など、江南区に対する意識調査を実施しました。その結果を報告します。この結果を今後の自治協
議会の取り組みに活かしていきます。

江南区の将来に向けた中学生へのアンケート実施結果（概要）

・江南区の自慢できるところを、SNSを使って発信する
・亀田祭り、亀田縞を有名にする
・子供たちが駅などで江南区の良いところをPRする
・若者にあった情報を発信する
・今までの発想を覆すような考えを持ってPRするといいと思う
・観光スポットを増やす
・遺跡などの観光ツアーを開催したり、コロナが収まったらお祭

りをもっと大規模にしたりして、観光客を呼ぶ
・交通機関を発達させる 江南区にある歴史的な資源や自然など

を利用して他の地域ではできないようなことを企画する また、
資源を広くPRする

生徒一人ひと
りに配付され
た iPad で ア
ンケートに回
答してもらい
ました！

江南区が有名になるには
どうしたらよいか。Q7今後参加してみたい活動。Q6

江南区は住みやすいと思うか。Q2 大人になっても江南区に
住み続けたいと思うか。Q3 大人になっても住みたい

と思うために大事なこと。Q4

今までに参加したことがある
活動。Q5

自分が住んでいる江南区が
好きか。Q1

90%前後が「好き」と回答

「祭りやイベントなど」がトップに

90%前後が「住みやすい」と回答

「祭りやイベントなど」がトップに

40%前後が「住み続けたい」と回答 「買い物や遊ぶところが充実」がトップに




